
ACTA NRO. 19 1 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL DEL GAD 2 

MUNICIPAL SAN FERNANDO 3 

En el cantón San Fernando, provincia del Azuay, a los veinte y nueve días 4 

del mes de noviembre de dos mil veintitrés, siendo las catorce horas, en la 5 

sala de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de San 6 

Fernando, se reúne el I. Concejo Cantonal presidido por la Alcaldesa del 7 

cantón Ing. María Aurelia Sarmiento; del Agr. Serafin Moscoso Vicealcalde 8 

del cantón, se cuenta con la presencia de los Señores Concejales; Sra. 9 

Gabriela Gavilanes, Sr. Luis Chillogallo, Med. Vet Tania Idrovo y el Sr. 10 

Lisandro Panjón; así también como la Abg. Gabriela Chumi Procuradora 11 

Sindica, Arq. Julio Quiridumbay Director de Planificación, C.p.a Blanca 12 

Espinoza Directora Financiera y el Ing. Manuel Guallpa Director de Gestión 13 

de Riesgos del GAD Municipal de San Fernando; se dispone a dar lectura al 14 

orden del día la Abg. Domenica Quito Secretaria del I. Concejo Cantonal del 15 

GAD Municipal de San Fernando; siendo el siguiente: PRIMER PUNTO.- 16 

Constatación del Quorum. SEGUNDO PUNTO.- Conocimiento y aprobación 17 

del Procedimiento Administrativo- Fraccionamiento Rural, GADMSF-DPJQ-18 

FR2023-N10. TERCER PUNTO.- Conocimiento, análisis y aprobación en 19 

Primer Debate del Presupuesto del GAD Municipal del Cantón San 20 

Fernando, ejercicio económico del año 2024. CUARTO PUNTO.- Cierre de la 21 

Sesión. PRIMER PUNTO. - CONSTATACIÓN DEL QUORUM. Se constata la 22 

existencia del Quorum necesario para llevar a cabo la sesión. SEGUNDO 23 

PUNTO. - CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL PROCEDIMIENTO 24 

ADMINISTRATIVO- FRACCIONAMIENTO RURAL, GADMSF-DPJQ-FR2023-25 

N10. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del 26 

cantón.- Saludo General. Se les hizo llegar la documentación para que 27 

revisen y para su aprobación en esta sesión de concejo, para lo cual doy 28 

paso al Director de Planificación para que nos dé a conocer el proceso. Toma 29 

la palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de Planificación.- Saludo 30 

General. Como se tiene en la documentación este es un fraccionamiento 31 

rural de un predio que corresponde a tres hectáreas, exactamente son 32 

treinta mil trescientos cincuenta y ocho metros cuadrados, es por eso que 33 

se está poniendo a consideración del concejo por lo que se establece en la 34 

ordenanza en su artículo veinte y siete que cuando son predios superiores 35 

a tres mil metros cuadrados es necesario presentar al concejo para su 36 

aprobación. Este predio le pertenece al señor Luis Riera, lo que él está 37 

haciendo es un fraccionamiento forzoso debido a que está cortado por el 38 

canal de Cotacachi, está realizando este proceso porque entiendo que está 39 



negociando este predio con su colindante además porque cuenta con dos 40 

cartas de pago del predio, entonces consideraba que ya tenía fraccionada el 41 

predio cuando no es así. Este predio es en sector de Chapiro, fue conocido 42 

por la comisión. Eso es todo lo que les puedo comentar.  Toma la palabra la 43 

Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón.- En la documentación 44 

que nos entregó se menciona que el predio está ubicado en Pacay seco. Toma 45 

la palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de Planificación. - Si, en la 46 

escritura consta que se encuentra ubicado en Pacay Seco, pero está ubicado 47 

en Chapiro. Toma la palabra el Agr. Serafín Moscoso Vicealcalde del 48 

cantón.- Saludo General. ¿Por parte de la comisión no existe alguna 49 

observación? Toma la palabra el Sr. Lisandro Panjón concejal del cantón.- 50 

Saludo General. No se ha dado ninguna observación al proceso y por ende 51 

se ha dado paso a la sesión de concejo, tal vez, si, ¿alguno de ustedes tiene 52 

alguna observación? Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 53 

alcaldesa del cantón.- Si ya fue aprobado por la comisión de planificación, 54 

de mi parte se aprobaría. ¿Están todos de acuerdo? Todos. - Si. El I. Concejo 55 

Cantonal de San Fernando en Uso de las Atribuciones que le Confiere La 56 

Ley, Por Unanimidad Resuelve: Dar Por Conocido y aprobado el 57 

procedimiento Administrativo-Fraccionamiento Rural GADMSF-DPJQ-58 

FR2023-N10, perteneciente al señor Luis Riera. TERCER PUNTO.- 59 

CONOCIMIENTO, ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DEL 60 

PRESUPUESTO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN SAN FERNANDO, 61 

EJERCICIO ECONÓMICO DEL AÑO 2024. La secretaria procede a dar 62 

lectura del Oficio entregado por la Comisión de Presupuesto y Finanzas: 63 

Oficio N° 002-CP – 2023. San Fernando, 20 de noviembre del 2023.Ingeniera 64 

María Aurelia Sarmiento. ALCALDESA DEL CANTON. Su despacho. De 65 

nuestras consideraciones. Reciba un cordial y atento saludo deseándoles 66 

éxitos en sus funciones que viene desempeñando en bien de nuestro cantón. 67 

Al mismo tiempo, comunicamos que en sesión extraordinaria realizada el día 68 

lunes 20 de noviembre del año en curso a partir de las 10h00, la Comisión de 69 

Presupuesto y Finanzas integrada por la Sra. Gabriela Gavilanes presidenta 70 

de la Comisión, Arg. Serafín Moscosos, Sr. Luis Chillogallo, miembros de la 71 

comisión, CPA. Blanca Espinoza Directora Financiera del GAD, Ing. Marixa 72 

Loja secretaria, se procedió a tratar el punto del orden del día respecto el 73 

ANALISIS DEL ANTEPROYECTO DEL PRESUPUESTO DEL GAD MUNICIPAL 74 

DEL CANTON SAN FERNANDO, EJERCICIO ECONOMICO DEL AÑO 2024. 75 

Luego del análisis por parte de los miembros de la comisión de presupuestos 76 

conjuntamente con la CPA. Blanca Espinoza Directora Financiera de la 77 

Institución, la comisión de Presupuestos y Finanzas, hace las siguientes 78 

sugerencias para las siguientes partidas: Se solicita cambio en la partida 79 



530205 para que se considere solo un valor de $1000. Se solicita cambio en 80 

la partida 73020106 para que se considere solo un valor de $1500. Se solicita 81 

cambio en la partida 73020108 para que se considere solo un valor de $2000. 82 

Se solicita suprimir la partida 73060603. Se solicita suprimir la partida 83 

73020101. Se solicita suprimir la partida 73020102. Se solicita suprimir la 84 

partida 73020103. Se solicita suprimir la partida 73020104. Se solicita 85 

suprimir la partida 73020105. Al solicitar suprimir las partidas anteriores, 86 

sugerimos que el vehículo de placas AME0051 se le traslade para el 87 

departamento de Gestión Social con la finalidad, de reducir costos en las 88 

partidas, de transporte del programa de desarrollo Económico y Turismo. Se 89 

Recuperación de cartera vencida en agua potable y predios. Sin otro particular 90 

nos suscribimos de usted. Atentamente. Sra. Gabriela Gavilanes P. 91 

PRESIDENTA DE LA COMISION PRESUPUESTOS Y FINANZAS. Agr. Serafín 92 

Moscoso INTERGRANTE DE LA COMISION PRESUPUESTOS Y FINANZAS. Sr. 93 

Luis Chillogallo T.  INTERGRANTE DE LA COMISION PRESUPUESTOS Y 94 

FINANZAS. Ing. Maritza Loja SECRETARIA DE LA COMISION PRESUPUESTOS 95 

Y FINANZAS. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa 96 

del cantón.- Solicito que la señora Presidenta de la comisión nos explique. 97 

Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- Saludo 98 

General. Si bien es cierto con fecha 20 de noviembre como ya dio lectura la 99 

Srta. Secretaria se presentó el informe previo a la reunión y al análisis 100 

realizado. Hemos analizado que algunas partidas que a consideración de la 101 

comisión estaban con unos valores digamos elevados para algunas 102 

actividades que se podían hacer dentro de los diferentes programas que se 103 

encontraban ahí, entonces, la sugerencia de la comisión fue reducir estas 104 

partidas; así mismo, suprimir algunas partidas. Estas partidas son de los 105 

proyectos sociales en temas de transporte, de movilización, lo cual también 106 

hemos considerado y también esta como sugerencia que se destine el 107 

vehículo negro al departamento social para evitar así estos valores y a su 108 

vez tener un valor de alrededor de diecisiete mil ochocientos dólares, 109 

sumaba este valor las reducciones a estas partidas, los cuales se puede 110 

destinar en alguna actividad que el concejo lo amerite. Si bien es cierto como 111 

comisión no emitimos una sugerencia ya que no teníamos claro que 112 

actividades se podía hacer entonces no se pudo destinar ese valor dentro de 113 

la comisión, pero al estar ya en sesión se podría considerar. Además de ello, 114 

en el último punto es como sugerencia por parte de la comisión, al existir 115 

algunos valores por recaudar de cartera vencida, ya que están algunos 116 

valores altos, entonces, era como una recomendación para el departamento 117 

correspondiente que nos ayude haciendo las gestiones necesarias para 118 

poder recuperar dichos valores, esto en cuanto al informe. Ahora, señora 119 



alcaldesa analizando el presupuesto, existe una partida presupuestaria 120 

destinada al recinto Pacay, la partida 75050137 por un valor de $11143,88 121 

dólares que es para mantenimiento vial, lo cual justamente el señor 122 

presidente del recinto me hizo llegar un oficio en el que se manifiesta que 123 

las actividades que necesitan como recinto es mantenimiento de la casa 124 

comunal, construcción del parque infantil y alumbrado público, no sé si 125 

exista algún error. Toma la palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de 126 

Planificación.- Hasta la última reunión no tenían definido para que iba a 127 

ser destinado. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del 128 

cantón.- Correcto, pero aquí ya se está considerando para mantenimiento 129 

vial, entonces eso sería para que se tome en consideración de acuerdo al 130 

oficio entregado por parte del señor presidente del recinto para que va a ser 131 

destinado el presupuesto. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 132 

alcaldesa del cantón.- Si, eso para que le rectifique Directora Financiera, 133 

ya que en ningún momento se destinó ese presupuesto para mantenimiento 134 

vial. Toma la palabra la C.p.a Blanca Espinoza Directora Financiera.- 135 

Saludo General. Si, señora alcaldesa como no estaba definido por parte del 136 

recinto para que iba a ser utilizado ese presupuesto, puse de manera 137 

tentativa aquello, pero se tenía claro que no iba a ser destinado para 138 

mantenimiento vial hasta que nos digan en que va a ser utilizado. En 139 

segundo debate ya agregar para lo que va a ser destinado el presupuesto y 140 

se realizaría el cambio. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal 141 

del cantón.- Si, porque en la comisión no se consideró debido a que no se 142 

sabía, ahora que ya se tiene un oficio de por medio solicitando para que 143 

tiene que ser destinado el presupuesto del recinto tomar en consideración. 144 

Eso sería todo. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del 145 

cantón. – Saludo General. Haciendo mención a lo que dice el presidente del 146 

recinto Pacay, ellos nos piden en si la información a las inspecciones 147 

realizadas ya que no han sido entregadas, entonces ese siempre ha sido el 148 

pedido de hacerles llegar para que ellos puedan socializar y definir a que 149 

van a destinar el presupuesto, entonces, ahí más bien Arquitecto le supe 150 

consultar cuando fue la socialización del anteproyecto que nos ayudaran 151 

enviando la información que como concejales y alcaldesa quedamos 152 

comprometidos en hacerles llegar esa información. No sé si se hizo llegar o 153 

no se hizo llegar o hacerles llegar ya que son dos inspecciones realizadas 154 

que no se da contestación. Toma la palabra la Ing. María Aurelia 155 

Sarmiento alcaldesa del cantón.- Aquí en este punto no sé cómo se acordó 156 

con el presidente ya que nos tenía que hacer llegar las escrituras de la casa 157 

comunal, ya que no se podía seguir destinando recursos si no se tenía claro 158 

el tema de las escrituras. Ahora el presidente se quedó encargado de 159 



averiguar ese tema. Ya que por parte de nosotros le dijimos que no existía 160 

documentación con respecto a aquello y eso se le manifestó en la segunda 161 

reunión que tuvimos con el presidente del recinto por eso se quedó 162 

comprometido con aquello. No sé si le hizo llegar al director de planificación. 163 

Toma la palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de Planificación.- No, 164 

no se me ha hecho llegar hasta el momento. Tendría que comunicarme con 165 

el señor presidente para saber cómo está la situación de la casa comunal, 166 

con respecto al parque saber también en donde se va a realizar y tomar en 167 

consideración dentro del presupuesto para segundo debate. Toma la palabra 168 

la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – Pero pienso ahí, como les 169 

podríamos ayudar para que regularicen lo que son los documentos. Toma la 170 

palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de Planificación.- Por ejemplo 171 

si se tiene una escritura de derechos y acciones se podría realizar a través 172 

de la ordenanza la legalización. Interviene la Abg. Gabriela Chumi 173 

Procuradora Sindica. - Saludo General. también sería el compromiso del 174 

recinto que nos indiquen que documentos tienen, si tienen o no, ya que si 175 

no tienen escrituras sería ante la subsecretaria de tierras por el tema que 176 

se trata de un área rural. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo 177 

concejal del cantón. – Entonces la petición sería que les hagan llegar esta 178 

información urgente y como moradores decidan. ¿Si no habría las escrituras 179 

que pasaría? Interviene la Abg. Gabriela Chumi Procuradora Sindica. - 180 

Seria un bien mostrenco y se tendría que realizar la legalización ante la 181 

subsecretaria de tierras ya que nosotros no tenemos competencia en el área 182 

rural. Si fuera el tema de derechos y acciones ahí si se interviniera como 183 

GAD, pero no se tiene conocimiento como está. Toma la palabra la Sra. 184 

Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- Bueno señora alcaldesa, no es el 185 

momento para debatir el tema de las escrituras, sino más bien es el tema de 186 

presupuesto en donde ya se estableció de acuerdo al oficio presentado por 187 

parte del presidente. Esa sería mi parte en este tema del recinto Pacay. Toma 188 

la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón.- Alguna 189 

otra acotación, tal vez?  Toma la palabra el Sr. Luis Chillogallo concejal 190 

del Cantón.- Saludo General. ¿Tiene que seguir constatando algunas 191 

partidas de los recintos que tenían que ejecutarse en el 2023? Por ejemplo, 192 

en el recinto Rosas. Toma la palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de 193 

Planificación.- Si, como arrastre, porque ellos tienen un proceso de compra 194 

de los materiales, ya que no se va a poder pagar todo este año entonces se 195 

tiene que considerar para el próximo año ya que solo se puede pagar hasta 196 

el quince del mes de diciembre. Toma la palabra la Ing. María Aurelia 197 

Sarmiento alcaldesa del cantón.- ¿Alguna otra observación o algo? Toma 198 

la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – Yo tengo una 199 



inquietud, en cuanto al mantenimiento de la casa comunal y de la cancha 200 

del recinto San Isidro, se tiene un valor de $17541,98 dólares es la partida 201 

75050107 y aparte tienen otra partida que es remodelación de la casa 202 

comunal por un valor de $8061,20 dólares. Toma la palabra la Ing. María 203 

Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón.- La primera partida esta con la 204 

letra A que es de arrastre porque ellos dejaron que se acumule del 2023. 205 

Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – Ahí, una 206 

petición muy personal si no hacen llegar para el segundo debate las actas 207 

de socialización de cada recinto. Con respecto a l partida 75050142 de un 208 

valor de $29758,80 dólares no hacen referencia a que recinto pertenece. 209 

Toma la palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de Planificación.- Esa 210 

partida le pertenece al centro de Chumblin, aún no definen, pero se tendría 211 

que establecer una parte para las fiestas de ahora de diciembre y lo que les 212 

resta para obras. Es más, les solicitamos que nos hagan llegar el oficio para 213 

saber a qué va a ser destinado, pero aún no tenemos información de aquello. 214 

Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón.-  215 

Lo que mencionaban es que querían hacer el cerramiento pero el costo era 216 

muy alto de acuerdo a los planos que tenían, entonces ellos decidieron 217 

acumular pero aún no se tiene ese oficio. Toma la palabra la Med. Vet. 218 

Tania Idrovo concejal del cantón. – Otra pregunta que tengo es, en cuanto 219 

a la urbanización y embellecimiento se considera un valor de $200.000 220 

dólares, ¿está contemplado algún proyecto? Toma la palabra el Arq. Julio 221 

Quiridumbay Directo de Planificación.- Ese es un proyecto de obras 222 

públicas, tienen proyectado hacer una de las etapas de renegación urbana 223 

en la calle sucre y contemplaría, alcantarillado, adoquines y aceras. Toma 224 

la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón.- Eso se 225 

va a realizar de acuerdo a los planes maestros que se tiene y nosotros vamos 226 

a regirnos a eso, en donde también se tiene que actualizar. Toma la palabra 227 

la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – ¿Y está considerado un 228 

cuatrimestre en donde se va a ejecutar esto? Toma la palabra el Arq. Julio 229 

Quiridumbay Directo de Planificación.- En el segundo cuatrimestre por el 230 

tema de invierno. Toma la palabra el Sr. Lisandro Panjon concejal del 231 

cantón.- Una consulta en la partida 73020508 hay el evento cultural 232 

parroquia de Chumblin con un monto de $9152,00 dólares, ¿en que se basa 233 

para sacar este monto? Esta dentro de gestión social, desarrollo económico 234 

y turismo. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del 235 

cantón.- Se basan en lo que se ha venido gastando más o menos en las 236 

anteriores fiestas, se rigen en ese valor porque se ha gastado en los últimos 237 

años un valor similar. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal 238 

del cantón.- Una consulta, la asignación de la parroquia de Chumblin es 239 



de $29758,80 dólares para el centro parroquial y ¿los nueve mil dólares que 240 

menciona el compañero le estamos dando aparte ósea le estamos dando 241 

adicional ? además señora alcaldesa, tomar en cuenta que existe un valor 242 

de seis mil dólares más para la unidad educativa de Chumblin. Toma la 243 

palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. - El tema 244 

de los seis mil dólares es un arrastre, de igual manera los nueve mil dólares 245 

es un arrastre del 2023 para las fiestas que están celebrando ahora ya que 246 

el mismo no se paga aun por el mismo hecho de que se está ejecutando. Los 247 

$29758,80 dólares es del presupuesto que tienen ahora del 2024, los otros 248 

valores son arrastres del 2023. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes 249 

concejal del cantón.- Por ejemplo, si nosotros nos fijamos en la partida 250 

73020509 que es de evento de fomento al rescate de las tradiciones y 251 

costumbres de navidad y fin de año con un valor de quince mil dólares ¿ahí 252 

está con el arrastre del 2023? porque aún no se hace ¿o solo es para el 253 

2024? Toma la palabra la C.p.a Blanca Espinoza Directora Financiera.- 254 

Si, solo es para el 2024 ese valor, la partida que es para el evento de este 255 

año del 2023 para navidad y fin de año es la partida 73020514 con un valor 256 

de $9117.07 dólares. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 257 

alcaldesa del cantón. – Con respecto al tema de Chumblin, el propuesto 258 

esta aun integro se podría decir porque aún no nos entregan el oficio en que 259 

se va a ocupar ese prepuesto de este año, los otros valores son arrastres que 260 

ellos tienen del 2023, estamos en la espera del oficio por parte del Presidente 261 

del GAD parroquial y más bien nos tocaría ya comunicarnos para que nos 262 

hagan llegar lo más pronto posible. Toma la palabra el Sr. Lisandro Panjon 263 

concejal del cantón.- Con respecto a las fiestas de Chumblin ¿toman en 264 

consideración los auspicios que se tiene? Toma la palabra la C.p.a Blanca 265 

Espinoza Directora Financiera.- El valor que se establece es de los tres 266 

últimos años que se toma un valor referencial, pero los auspicios no se 267 

considera dentro de la partida. Toma la palabra el Sr. Lisandro Panjon 268 

concejal del cantón.- Pediría que el valor sea un poco más alto por el tema 269 

que el valor que se menciona no alcanzaría si no fuera por los auspicios. 270 

Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – 271 

Compañero eso ya depende del Presidente de la Junta y de los vocales 272 

cuánto dinero quieren destinar de su presupuesto para el tema de las 273 

fiestas, más no depende de nosotros, tan solo sugerir. Toma la palabra la 274 

Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – Ahí, otra consulta. El tema 275 

de Pacay y de Fátima tienen un arrastre, Pacay tiene un arrastre de trece 276 

mil más o menos, ¿eso no consta? Porque solo consta los once mil de ahora 277 

pero el arrastre no consta. De igual manera el recinto Fátima tiene un 278 

arrastre, pero no consta entonces pediría que se revise y que consten esas 279 



partidas. Toma la palabra la C.p.a Blanca Espinoza Directora Financiera. 280 

- Si, lo que pasa es que en las cedulas presupuestarias salía un valor en 281 

cero sin embargo se consultó y el recinto Pacay si cuenta con el arrastre de 282 

trece mil dólares lo que se tendría que agregar esa partida. Igual el recinto 283 

Fátima tiene un arrastre en donde se tiene que agregar esa partida. Toma la 284 

palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – De igual manera 285 

Lajas de Cachi, ellos tendrían un sobrante de los dos años de acuerdo a la 286 

información que tenemos entonces pediría que se considere porque solo está 287 

contemplando dos mil dólares. Toma la palabra el Arq. Julio Quiridumbay 288 

Directo de Planificación. - Más bien se tendría que revisar cada recinto y 289 

verificar con la información que se tiene de las actas, ya que algunos van a 290 

ejecutar el presupuesto del 2023 y otros tienen como arrastre, mejor ir 291 

verificando con la Directora Financiera eso para tener para el segundo 292 

debate. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – 293 

Con respecto al recinto El Carmen, tienen un arrastre? Toma la palabra el 294 

Arq. Julio Quiridumbay Directo de Planificación. – Ellos tenían un 295 

acumulado de veinte y un mil dólares más o menos, en donde ejecutaron 296 

una parte. Ahora en este 2024 tienen una asignación de seis mil setecientos 297 

ochenta y nueve dólares. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo 298 

concejal del cantón. – Y la situación de Nova? Toma la palabra el Arq. 299 

Julio Quiridumbay Directo de Planificación. – El recinto Nova tiene un 300 

arrastre de siete mil dólares por el tema de baterías sanitarias, otro arrastre 301 

de mantenimiento de la casa comunal por un valor de tres mil cuatrocientos 302 

más o menos y ahora la designación del 2024 es de cuatro mil ochocientos 303 

dólares. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. - 304 

Otro tema también, se hizo llegar un oficio con el tema de hacer 305 

posiblemente campañas de esterilización, pero veo que no se ha 306 

contemplado. Toma la palabra el Arq. Julio Quiridumbay Directo de 307 

Planificación. – Era por el hecho de que no se tiene un proyecto como tal. 308 

Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – Claro 309 

porque la intención era que se crea la partida con un presupuesto para de 310 

ahí firmar un convenio. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 311 

alcaldesa del cantón. – Se conversó sobre este tema sin embargo se 312 

necesita de un proyecto para poder destinar un presupuesto, porque no se 313 

sabía cuánto seria el valor que se va a invertir. Toma la palabra el Arq. Julio 314 

Quiridumbay Directo de Planificación. – Se podría sugerir que se cree la 315 

partida con un valor más o menos de tres mil dólares y de ahí partir y firmar 316 

algún convenio o presentar el proyecto. De igual manera se tuvo la visita de 317 

un proyecto de riego de la Represa Ayaloma, los cuales solicitaron apoyo por 318 

el tema del tendido eléctrico, donde se les solicitó el proyecto para poder 319 



apoyar si se da el caso, entonces son sugerencias que se tienen. Toma la 320 

palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – Bueno, se ha 321 

puesto en consideración del consejo y yo por lo menos le veo factible por la 322 

cantidad de animalitos que tenemos en nuestro cantón. Toma la palabra la 323 

Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- Sra. alcaldesa tengo una 324 

consulta, en el programa administración general en la partida 530221 325 

servicios personales eventuales sin relación de dependencia, con un valor 326 

de mil quinientos dólares ¿a qué se hace referencia?. Toma la palabra la 327 

Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – Es para contratar a 328 

una persona con factura por el tema de capacitaciones hacia el personal del 329 

GAD, esta solicitud lo realizó talento humano, ya que dentro de la normativa 330 

nos habla de Municipios saludables, en ese entonces la Lic. Marcela 331 

Fernández hizo la solicitud para solventar eso. Toma la palabra la Med. Vet. 332 

Tania Idrovo concejal del cantón. – En el mismo programa, en la partida 333 

de beneficio por Jubilación, que es la partida 510706 ¿cuántas personas 334 

están contempladas? Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 335 

alcaldesa del cantón. – Solamente para la Sra. Norma Duran bibliotecaria 336 

del GAD. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. 337 

– Y en la partida 510707 de compensación por cesación de funciones 338 

¿cuántas personas están contempladas? Toma la palabra la C.p.a Blanca 339 

Espinoza Directora Financiera. - En esa partida esta contemplados todos 340 

los ex funcionarios. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal 341 

del cantón.- Una consulta, el Sr. Emiliano manifiesta que se debe un valor, 342 

está considerado ¿tal vez? Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 343 

alcaldesa del cantón. – Se le puede considerar de esta partida porque no 344 

hay una partida como tal para el pago de ese valor, así mismo comentar que 345 

no existe por parte de la ex funcionaria de talento humano de la anterior 346 

administración un informe en que se mencione que valor se ha pagado y 347 

cuanto falta en pagar. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal 348 

del cantón.- Se debería considerar porque el señor a esperado bastante 349 

tiempo para que se le cancele, además solicitar a talento humano y 350 

financiero para que revisen y le puedan ayudar con eso. Toma la palabra la 351 

Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – En cuanto a gestión social, 352 

lo que es alimentos y bebidas, ¿están considerados alguna cantidad de 353 

personas? Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del 354 

cantón. – Si, están considerados alrededor de cien personas por ejemplo en 355 

el proyecto de adultos mayores y personas con discapacidad, en cada uno 356 

de los proyectos sociales tienen una base de personas. Sin embargo, se les 357 

hará llegar en segundo debate la información de cada uno de los proyectos. 358 

Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- En el 359 



mismo programa en cuanto a los honorarios del entrenador de Básquet, no 360 

sé cómo se está considerando porque por ejemplo a la entrenadora del 361 

gimnasio se le paga el básico y cumple con sus ocho horas  y ahora hay un 362 

valor de siete mil quinientos para el entrenador de básquet y de atletismo, 363 

no sé si cumplirá las ochos horas o los entrenamientos solo serán de ciertas 364 

horas. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del 365 

cantón. – En ese tema, los entrenadores son profesionales los cuales tienen 366 

experiencia en cada área, en cambio para entrenador del gimnasio solo se 367 

necesita ser bachiller. Esa sería la diferencia en cuanto a la remuneración. 368 

Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- Y como 369 

se manejaría este proyecto? Toma la palabra la Ing. María Aurelia 370 

Sarmiento alcaldesa del cantón. – Estos proyectos se van a manejar 371 

mediante categorías al igual que el proyecto de futbol. Se les hará llegar el 372 

proyecto en segundo debate. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes 373 

concejal del cantón.- Y más bien solicitar si se pudiera hacer un convenio 374 

o un acuerdo con la Liga cantonal en cuanto al proyecto de atletismo para 375 

que nos apoyen en ese sentido, ya que el deporte es muy importante para 376 

los jóvenes, sin embargo con eso podríamos invertir en obra básica que 377 

necesita el cantón. Como mencionaba la compañera Tania, existe la partida 378 

73023501 de servicios de alimentación-adultos mayores- espacios activos 379 

por un valor de nueve mil dólares y de igual manera la partida 73080102 de 380 

alimentos y bebidas proyecto una mano amiga- espacios activos, ¿son 381 

diferentes proyectos? Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 382 

alcaldesa del cantón. – Si, como ya mencioné antes son diferentes 383 

proyectos, son los convenios que se tiene con el MIES, es la contraparte por 384 

parte del GAD Municipal, en este caso con alimentación, con transporte y 385 

por parte del MIES el pago de las promotoras, son diferentes proyectos. A 386 

los adultos mayores que realizan la visita se les hará llegar Kits alimenticios, 387 

en cambio a los adultos que asisten a las instalaciones se les entrega el 388 

almuerzo. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del 389 

cantón.- En cuanto a la partida 730809 que dice medicamentos, ¿es para 390 

los proyectos? Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa 391 

del cantón. – Si, porque lo que ahora hacen las promotoras es que cuando 392 

realizan las visitas les tienen que ayudar con jabón, con cremas, guantes 393 

para poderles bañar y todos los implementos para poderles cuidar ya que 394 

solo pasan acostados o sentados. Toma la palabra el Sr. Luis Chillogallo 395 

concejal del Cantón.- ¿Cuantas personal adultas son los que van a ser 396 

beneficiados con los Kits alimenticios? Interviene la Abg. Gabriela Chumi 397 

Procuradora Sindica. – Para el proyecto Una Mano Amiga son 75, para el 398 

proyecto Devolviendo Esperanza son 40, para el proyecto San Fernando Sin 399 



Límites son 65 y para PAM MIES son 20. Toma la palabra la Sra. Gabriela 400 

Gavilanes concejal del cantón.- Una última pregunta señora Alcaldesa, en 401 

el programa consejo cantonal de protección de derechos, en la partida 402 

73060602 que se menciona honorarios por contratos civiles de servicios- 403 

terapeuta del lenguaje. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 404 

alcaldesa del cantón. – En ese sentido, se consideró dentro de la sesión del 405 

consejo cantonal de protección de derechos este proyecto ya que nos 406 

presentó la Lic. Erika Marquez secretaria, en donde se necesitaba contar 407 

con un profesional en el lenguaje, ya que muchos niños presentaban 408 

inconvenientes en los diferentes centros educativos quienes tenían que salir 409 

del cantón para poderse atender, entonces, se consideró dentro de la sesión 410 

este proyecto en donde se encontraba también la compañera Tania. Se les 411 

hará llegar el proyecto con toda la información necesaria. Toma la palabra 412 

la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del cantón. – Si me permite señora 413 

alcaldesa, como bien menciona se presentó en sesión del consejo cantonal 414 

de protección todo el proyecto con el levantamiento de cuantos niños 415 

necesitaban esta ayuda de las diferentes escuelas, son valores reales de esta 416 

necesidad, más bien solicitar que para el próximo debate les ayude con esta 417 

información. Además, se sugirió trabajar en el horario que se tiene clases 418 

en el tema de las escuelas y que para en la tarde se pueda ayudar a los 419 

jóvenes del colegio porque también necesitan. En cuanto al programa de 420 

Gestión ambiental y riesgos territoriales en la partida 75050101 que dice 421 

implementación de un centro de acopio en el cantón San Fernando. ¿A qué 422 

se hace referencia? Toma la palabra el Ing. Manuel Guallpa Director de 423 

UGA.- Saludo General. El objetivo general es implementar el centro de 424 

acopio para la comercialización de los diferentes productos agrícolas y 425 

lácteos del cantón. Como antecedente, se dialogó con los técnicos de la 426 

Prefectura sobre este tema y nos quieren ayudar con la elaboración de la 427 

propuesta conjuntamente con el Gerente de la mancomunidad Cañari, nos 428 

quieren apoyar con esta iniciativa; realizar una reunión con los 429 

emprendedores del cantón y de la parroquia. Así también nos comentaron 430 

que nos quieren ayudar con un presupuesto para este proyecto por parte de 431 

la Prefectura para realizar una alianza tripartita, entre la prefectura, los 432 

emprendedores y el municipio. Se está realizando un levantamiento de línea 433 

base de lo que produce cada emprendedor que está interesado, se pidió el 434 

apoyo a la prefectura para que esto sea sostenible a largo plazo. ¿Alguna 435 

pregunta o consulta? Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal 436 

del cantón. – ¿Existe algún contacto con los beneficiarios o en este caso con 437 

los proveedores? Toma la palabra el Ing. Manuel Guallpa Director de UGA.- 438 

Se socializó de la iniciativa, se llamó a algunos posibles proveedores de los 439 



cuales algunos están gustosos en participar y otros no, debido a que debe 440 

ser una producción continua y no solo productos de temporada, pero en 441 

general si hay proveedores que quieren participar de los cuales se está 442 

obteniendo los datos y para tener ya una información veraz para poder 443 

presentar. Se les hará llegar el proyecto. Toma la palabra la Sra. Gabriela 444 

Gavilanes concejal del cantón.- Ing. Dentro de su programa existe una 445 

partida de plantas, nos puede explicar de que trata ese proyecto. Toma la 446 

palabra el Ing. Manuel Guallpa Director de UGA.- El GAD forma parte del 447 

proyecto MILLON DE ARBOLES que presentó la prefectura, entonces el 448 

objetivo es hacer un convenio, en donde la municipalidad aporta con nueve 449 

mil quinientos dólares y la prefectura aporta con diecinueve mil dólares para 450 

el tema de reforestación en quebradas, canales de riego, en las zonas 451 

declaradas para reforestar y fuentes de agua. Las zonas que van a ser 452 

intervenidas se va a trabajar con los técnicos de la prefectura, ya que tienen 453 

establecidas las zonas a nivel cantonal, las especies que se van a sembrar 454 

son especies nativas y además se trabajará con la ciudadanía para el tema 455 

de la siembra. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo concejal del 456 

cantón. – También existe otra partida para plantas con un valor de cinco 457 

mil dólares en Gestión social, ¿a que se hace referencia? Toma la palabra el 458 

Ing. Manuel Guallpa Director de UGA.- En este programa esta considerado 459 

por el tema turístico, es decir, se van a sembrar plantas ornamentales para 460 

los parques, para algunas calles, cementerio y áreas verdes. Es por el tema 461 

de embellecer el cantón. Toma la palabra el Sr. Lisandro Panjón concejal 462 

del cantón.- ¿Y se podría considerar la parroquia? Toma la palabra el Ing. 463 

Manuel Guallpa Director de UGA.- En ese sentido nosotros manejamos un 464 

presupuesto a nivel cantonal, se tendría que realizar un convenio con el 465 

GAD parroquial para poder realizar un proyecto de estos, siempre y cuando 466 

así ellos lo requieran. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal 467 

del cantón.- Ing. Existe una partida de insumos químicos y orgánicos para 468 

el proyecto integral ganadero para el cantón San Fernando por un valor de 469 

catorce mil dólares, nos podría explicar. Toma la palabra el Ing. Manuel 470 

Guallpa Director de UGA.- Claro, ese convenio es para cien ganaderos, es 471 

un proyecto integral, se realizará un análisis de suelo por zonas y en base a 472 

eso se va a entregar kits de semillas y fertilizantes, se está incluyendo 473 

también la desparasitación del ganado, vitaminización y la inseminación de 474 

tres cabezas de ganado. Se va a trabajar con el MAG, en donde nos van a 475 

ayudar con el tema de la asesoría técnica, con la capacitación, con la 476 

interpretación de los análisis de suelo y el seguimiento. El MAG tiene 477 

zonificada los suelos, tiene identificado cuatro zonas, la zona una de Lajas 478 

de Cachi, la zona dos del sector de Busa, la zona tres Pacay y la zona cuatro 479 



es del sector de Rosas. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal 480 

del cantón.- ¿Cómo se va a categorizar a los participantes? Toma la palabra 481 

el Ing. Manuel Guallpa Director de UGA.- En este caso sería con los 482 

ganaderos que están comprometidos a trabajar desde el inicio del proyecto 483 

hasta el final, porque ha habido casos que solo participan hasta cierta etapa 484 

y ya, eso se tiene que hablar con los ganaderos y se tiene que firmar una 485 

acta de compromiso. Está destinado a pequeños ganaderos, durante veinte 486 

y cuatro meses. La contraparte de los ganaderos seria asistir a las 487 

capacitaciones, la designación de un predio, toma de muestras del tipo de 488 

suelo antes de realizar la fertilización y si ese suelo es apto para que el 489 

ganadero sea parte de este proyecto. Toma la palabra la Med. Vet. Tania 490 

Idrovo concejal del cantón. – Ahí se tendría que establecer a que se 491 

considera pequeño ganadero, hasta cuantas cabezas de ganado. Toma la 492 

palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – En ese 493 

sentido, aquí todos nos conocemos y sabemos cuál es la realidad de cada 494 

uno y por ende sabemos quién puede hacer por su propia cuenta y quién no 495 

realizar por ejemplo los análisis de suelo y todas las actividades que 496 

mencionó el Ing. Manuel. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo 497 

concejal del cantón. – Como sugerencia porque no trabajar con los 498 

presidentes de los Recintos, que ellos sean los encargados de considerar. 499 

Toma la palabra el Ing. Manuel Guallpa Director de UGA.- Claro, esa es la 500 

idea trabajar con ellos porque son los que conocen a cada uno de los 501 

moradores, conocen quien realmente necesita y saben de la realidad de cada 502 

uno. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- 503 

Nosotros estamos yendo a apoyar con un valor de ciento cuarenta dólares 504 

por cada uno de los cien ganaderos que menciona, ahora, ¿a qué porcentaje 505 

de la población ganadera estamos apoyando con este presupuesto? Porque 506 

considero que no se está apoyando ni al uno por ciento y si se socializa van 507 

a venir muchísimos ganaderos a querer participar y como se deja a un lado 508 

a esas personas. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 509 

alcaldesa del cantón. – Tenemos una base de datos de como se ha 510 

manejado el convenio anterior de solamente el tema de inseminación, en la 511 

que se ha realizado en doscientos animales, ahora nosotros queremos llegar 512 

a cien animales más porque como dijo el Ing. Manuel es por cada ganadero 513 

tres cabezas de ganado. El objetivo es llegar a los ganaderos que realmente 514 

necesiten de este proyecto y que estén comprometidos con aquello.  Toma la 515 

palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- Si, pero no se 516 

puede dejar aislados a las personas que tengan un poco más de ganado, 517 

talvez ahí con el mismo convenio del MAG realizar charlas, incentivar de 518 

alguna manera a los ganaderos. Toma la palabra la Ing. María Aurelia 519 



Sarmiento alcaldesa del cantón. – En ese punto si se tiene el compromiso 520 

de capacitar a todos los ganaderos, la participación en talleres, el tema 521 

sanitario y de inseminación. Toma la palabra la Med. Vet. Tania Idrovo 522 

concejal del cantón. – Si me permiten, no sé si reconsiderar el no aislar a 523 

los ganaderos porque para mi es un aislamiento a quienes tienen más 524 

animales, porque no hacer como un aporte de ellos, algún porcentaje, 525 

porque el momento que nos ponemos a aislar estamos dividendo al cantón, 526 

porque sabemos que ganaderos necesitan, pero vamos a necesitar del 527 

ganadero que tiene, por ejemplo, que nos colabore con esto o aquello. Toma 528 

la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – Como 529 

le mencioné en temas de talleres y capacitaciones se va a realizar de manera 530 

general, pero en si los beneficiarios se tendrían que analizar. Toma la 531 

palabra el Sr. Luis Chillogallo concejal del Cantón.- Se tendría que 532 

trabajar con todos los presidentes de los recintos para que no haya 533 

malestares y quien quiere participar en este proyecto anotarse. Toma la 534 

palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – Claro esa 535 

es la idea para que los presidentes de cada recinto vayan con esta idea del 536 

proyecto y el que desee ser parte de aquello se registre. Toma la palabra la 537 

Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón.- Otra cuestión Ing. Manuel, 538 

usted menciona que se necesita el compromiso del ganadero, no sé si talvez 539 

dentro del proyecto se ha considerado que por parte del ganadero exista una 540 

reposición si no continua con el proyecto. Toma la palabra el Ing. Manuel 541 

Guallpa Director de UGA.- Se podría hacer una acta compromiso, en el que 542 

se mencione que si no existe continuidad se podría dar la devolución del 543 

cincuenta por ciento de lo invertido por ejemplo.  Se podría también 544 

considerar además como prioridad madres solteras, madres jefas de hogar, 545 

algunos ítems que se puedan analizar. Toma la palabra el Sr. Luis 546 

Chillogallo concejal del Cantón.- En el tema de Gestión social en cuanto 547 

a transporte, se pedía que se destina el vehículo de obras públicas, para que 548 

se pueda utilizar. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 549 

alcaldesa del cantón. – En realidad los departamentos de Gestión social 550 

son los que han venido utilizando, por el tema de las visitas domiciliarias, 551 

por el tema de los diferentes casos de la Junta Cantonal de Protección. Toma 552 

la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón. - Sra. Alcaldesa 553 

dentro del programa de Obras públicas, hay una partida de servicios 554 

personales eventuales sin relación de dependencia, con un valor de seis mil 555 

quinientos dólares, ¿a qué se hace referencia? Toma la palabra la Ing. María 556 

Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – Se hace referencia a contratar 557 

a una persona para el tema de un albañil principal, se realiza mediante 558 

facturación. Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del 559 



cantón. – En el programa de planificación, existe una partida para el tema 560 

de señalización vial, navegación, contra incendios y placas, con un valor de 561 

doce mil doscientos cuatro dólares, ¿a qué proyecto pertenece? Toma la 562 

palabra la C.p.a Blanca Espinoza Directora Financiera.- Ese es el 563 

requerimiento que solicitaron los compañeros de la unidad de tránsito, en 564 

donde se va a dar la señalización de alguna calles del cantón, en donde 565 

incluye pintura de alto tráfico de color blanco y amarillo, rodillos, cinta y 566 

otros implementos, de igual manera letreros de las diferentes señales de 567 

tránsito. De igual manera informar que lo más costoso de este requerimiento 568 

es la pintura que abarca un valor de mil trescientos aproximadamente, para 569 

hacerles llegar la información en el segundo debate. Toma la palabra la Ing. 570 

María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – ¿Alguna situación más? 571 

Toma la palabra la Sra. Gabriela Gavilanes concejal del cantón. – Sra. 572 

Alcaldesa si en el caso de que el concejo cantonal apruebe el informe de la 573 

comisión de presupuesto, existe un valor de dieciséis mil quinientos sesenta 574 

más menos con la disminución de las partidas que se solicitó en el mismo 575 

oficio, en donde se solicita que se considere en lo más óptimo para el 576 

beneficio del cantón o no sé si abra algún pedido por parte del concejo. Toma 577 

la palabra el Sr. Lisandro Panjón concejal del cantón.- Quisiera hacer una 578 

petición señora alcaldesa, dadas las circunstancias de que es una realidad 579 

y al ser el portavoz de la parroquia de Chumblin y al palpitar tantas de las 580 

necesidades que tiene la parroquia quisiera solicitar de que se tome en 581 

consideración que se destine unos cinco mil dólares para el tema de vialidad 582 

de la parroquia, en vista de que en un aproximado de ocho años no ha 583 

existido la intervención vial. Solicito esto debido a que nuestra parroquia se 584 

a convertido en una parada de los turistas y de igual manera nuestras 585 

asociaciones bajan a vender en el centro parroquial sus productos y se 586 

necesita de esta intervención vial. Toma la palabra la Med. Vet. Tania 587 

Idrovo concejal del cantón. – De igual manera, solicito que se realice la 588 

intervención en la escuela de Pacay para el recapeo de la Cancha, si 589 

existieran recursos.  Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento 590 

alcaldesa del cantón. – Si se está considerando desde la anterior vez que 591 

usted mencionó, para poder colaborar con la escuelita. Toma la palabra el 592 

Sr. Luis Chillogallo concejal del Cantón.- Como sugerencia no sé si abra 593 

la posibilidad de que se designe algún valor para los concejales para poder 594 

colaborar con la ciudadanía de las peticiones que ellos realizan, para poder 595 

coordinar. Toma la palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del 596 

cantón. – En ese sentido no se puede destinar recursos a los señores 597 

concejales, porque no está dentro de la ley. Realizando un proyecto se podría 598 

destinar los recursos dentro del departamento que se vaya a ejecutar. Toma 599 



la palabra el Agr. Serafín Moscoso, vicealcalde del cantón.- Compañeros 600 

debemos tener claro que para eso existen departamentos dentro del GAD 601 

Municipal, lo que nosotros podríamos hacer es coordinar cada obra o 602 

proyecto, y lo que nos establece el COOTAD es legislar y fiscalizar. Toma la 603 

palabra la Ing. María Aurelia Sarmiento alcaldesa del cantón. – ¿Alguna 604 

otra pregunta? Todos.- No. El I. Concejo Cantonal, en uso de las 605 

atribuciones legales que le confiere la ley, por UNANIMIDAD RESUELVE: 606 

Dar por conocido y aprobado en Primer Debate el Presupuesto del GAD 607 

Municipal del Cantón San Fernando, ejercicio económico del año 2024, con 608 

sus respectivas observaciones y la entrega de los diferentes proyectos e 609 

información para el segundo debate. CUARTO PUNTO. - CIERRE DE LA 610 

SESIÓN. Una vez agotados todos los puntos del orden del día, se da por 611 

concluida la sesión extraordinaria del día de hoy, siendo las 16H45. Para 612 

constancia firman. 613 
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